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① 安全安心な町づくりについて 

 今後は、高齢化社会と人口問題等多くの課題をクリアにしながら、これからの町づ

くりを考えて行かなければなりません。また、本町に於いては、自然環境と都市機能

の調和を基本に、住民にやさしく成熟した「ながよのまち」の形成に向け取り組んで

いく事と思います。 

  そこで、以下の点について質問します。 

（１）シーサイドエリアでのイベント開催計画及び活性化について 

（２）空き家対策の取り組み状況について 

（３）町長が思う街づくりについて 

② 学校教育の充実について 

 教育の町「ながよ」を今後とも推進していく中で、色んな課題を乗り越え子供たち

に「学ぶ力」と「生きる力」を育て、安全で安心して教育を受ける環境を今後も継

続して頂く事と思います。そこで、お伺いします。 

（１）食育指導と給食管理状況について 

（２）児童生徒の健康管理について 

（３）図書サービスの充実について 

③ 農業施策について 

グローバル化が進展する中、本町での今後の農業支援についてお伺いします。 


